

修了生の活躍事例

施設見学会に参加してポリテクセンターを受講する事に決めました！

以前はブライダルカメラマンとして約5年間働いていました。収入面での厳しさを感じたため、転職を考えましたが、同業種では状況は変わらず友人の勧めで内装の仕事に興味を持ちました。その後、色々と自分で調べたりハローワークに相談したりした中で、ポリテクセンターの存在を知りました。施設の見学会を行っていたので参加し実際に施設を見て、ここで学ぶのが一番早いのではと考え、受講することにしました。

株式会社インテクス

Kさん (38)

[⇒前職：ブライダルカメラマン]

住宅リフォーム科
(6か月訓練)

令和 6年 1月 入所
令和 6年 6月 修了



建設業について早い段階で理解することが出来ました

建設業は今まで関わった仕事ではなかったため、全くと言っていいほど建設関係の知識はありませんでしたが、ポリテクセンターで住宅の構造について1から教えてもらったことで、建設業で行われる仕事内容について早い段階で理解することが出来ました。また、仕事を行ってからは一時期大工さんの作業のお手伝いをする機会がありましたが、実習で模擬家屋を建てたときの作業の延長のような形で、実習で教わったことを思い出しながらお手伝いすることが出来たので全くわからない状態からではなく理解しながら仕事に取り組めたのは良かったなと感じました。

与えられた仕事をしっかりと行えるようになりたい

現在私自身の仕事としてはクロスを貼る前のパテ掛けと削り処理を行っています。元々はクロス貼りに興味を持ったのがきっかけで内装業に就職することとなりましたが、現状まだ自分の軸になる技術を持っていない状態なので、床の施工でも壁の施工でも天井の施工でも、自分に与えられた仕事がしっかりと行えるようになりたいと思っています。

就職先企業での活躍

Kさんの業務

会社としてクロス（壁紙）や内装の仕上げ材、などの施工を行っている中で、今現在、私自身の仕事としてはクロスを貼る前のパテ掛けと削り処理を行っています。



採用者の声 代表取締役 A様

弊社はクロス（壁紙）と床工事、Dボード（内装仕上げの一種）の3本柱で内装仕上げ業を行っています。Kさんには、仕事を通じ様々な資格を取って頂いて次世代を育てていく、そういった人材になってもらいたいです。



株式会社インテクス(本店:宮城県多賀城市)

現在ポリテクの修了生1名が活躍

クロス（壁紙）や天井、床、カーテン、ブラインドなどのインテリアを施工している会社です。宮城県内を中心に、介護施設、サービス付き高齢者住宅、病院、学校、オフィスといった公共施設のインテリア施工を行っています。

(事業内容)

公共施設や病院、学校、オフィスなどの公共施設の壁（天井）、床などの内装工事。

